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Stadtvertretung der Landeshauptstadt Schwerin Schwerin, 14.04.2011 
Ortsbeirat Warnitz Bearbeiter:  

 
Christian Hagens 

 Telefon: - 
 e-mail: Ortsbeirat-

Warnitz@web.de  

 

 
P r o t o k o l l 
der 17. Sitzung des Ortsbeirates Warnitz am 09.03.2011 
 

 
Beginn:  19:00 Uhr 
  
Ende:   21:00 Uhr 
  
Ort:   Gerätehaus der Freiwilligen Feuerwehr Warnitz, Bahnhofstraße 
  

Anwesenheit 
 
ordentliche Mitglieder 
Krause, Gerd 
Arndt, Matthias 
Ehrhardt, Heike 
Schwarz-Linek, Ingrid 
Hagens, Christian 

CDU/FDP-Fraktion 
Fraktion DIE LINKE 
Fraktion Unabhängige Bürger 
SPD-Bündnis90/die Grünen-Fraktion 
SPD-Bündnis90/die Grünen-Fraktion 
 
 

stellvertretende Mitglieder  
Kies, Peter SPD-Bündnis90/die Grünen-Fraktion 
Hehl, Jens SPD-Bündnis90/die Grünen-Fraktion 
Stelter, Fredy 
 

Fraktion Unabhängige Bürger 
 

 
Gäste 
2 weitere Gäste  
  
  
 
Leitung: Herr Gerd Krause 
  
Schriftführer: Herr Matthias Arndt 
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Tagesordnung: 
 

Öffentlicher Teil 

 

 1. Eröffnung der Sitzung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit  
  

 
 

 2. Bestätigung der Sitzungsniederschrift der 16. Sitzung vom 09.02.2011  
  

 
 

 3. Vorbereitung Frühjahrsputz  
  

 
 

 4. Konzept 750 Jahre Warnitz  
   
    
 5. Sonstiges 
 
 
 
Protokoll: 
 

Öffentlicher Teil 

zu 1 Begrüßung und Eröffnung 
  

Bemerkungen: 
Herr Krause eröffnet die Sitzung des Ortsbeirates Warnitz und begrüßt die 
Mitglieder des OB sowie die Gäste. Die ordnungsgemäße Ladung sowie die 
Beschlussfähigkeit werden bestätigt. 

  
  
zu 2 Bestätigung der Sitzungsniederschrift der 16. Sitzung vom 09.02.2011 
  

Bemerkungen: 
Dem Protokoll der 16. Sitzung wurde zugestimmt.                                5-0-0 

  
  
zu 3 Vorbereitung Frühjahrsputz 
  

Bemerkungen: 
1. Treffpunkte wurden festgelegt (ehemaliges Mefa-Gelände, Containerplatz, 

Kita „Plappermäulchen“, Bushaltestelle „Alte Gärtnerei“, Fußgängerbrücke 
zum Margaretenhof. 

2. Die Verteilung der Wurfsendung wurde besprochen und festgelegt. 
3. Diese wird zwischen dem 04. und 08.04.2011 ausgetragen. 
4. Verantwortliche für die Treffpunkte wurden besprochen und zugeteilt.  
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zu 4 Konzept 750 Jahre Warnitz 
  

Bemerkungen: 
Herr Krause hat sich schon einmal ein erstes Konzept erstellt und dieses 
vorgelegt. Dieses wurde besprochen und erste Ideen wurden ausgetauscht. Der 
Ortsbeirat nimmt zur Kenntnis, dass für alles weitere ein Festkomitee gegründet 
wird, das dann dem Ortsbeirat berichten wird. 

  
  
zu 5 Sonstiges 
 Die Bauarbeiten für den Briefkasten an der Zukunftswerkstatt haben wegen dem 

Frost im Boden noch nicht begonnen.1 
 
Der Ortsbeirat bittet die Stadtverwaltung um Auskunft darüber, was aus der 
Einwohnerbefragung geworden ist, insbesondere welche Maßnahmen hier von 
Seiten der Stadt umgesetzt werden. 
 
Der Ortsbeirat ist mit der Entscheidung der Stadt in Sachen grundhafter Ausbau 
des Forstweges nicht einverstanden. Auf Nachfrage wurde uns dazu das 
Schreiben der Oberbürgermeisterin vom 27.01.2011 übermittelt. Darin heißt es, 
dass die Schwerpunkte der Straßenerneuerung derzeit bei den Straßen des 
Hauptverkehrsnetzes liegen. Das schließt jedoch nicht aus, dass bei Bedarf auch 
Wohnanliegerstraßen eine Erneuerung erhalten. Die schon seit Jahren 
praktizierte Lösung der Flickschusterei ist in diesem Fall nicht ausreichend und 
stellt für Fußgänger und Radfahrer immer wieder eine Gefahrensituation dar. Aus 
diesem Grund besteht der Ortsbeirat weiterhin auf einen entsprechenden 
grundhaften Neubau und damit eine Aufnahme in die Planung. 
 
Der Ortsbeirat bittet die Stadtverwaltung um Prüfung und Mitteilung, ob die 
Spielgeräte der ehemaligen Kita Kirschblüte nicht für den neuen Spielplatz in 
Warnitz genutzt werden können. 
 
In einem Schreiben an den Ortsbeirat von der Oberbürgermeisterin wird zur 
Eröffnung des Bürgerbüros von Manuela Schwesig am 26.03.2011 in der 
Bischofstraße 2 um 10.00 Uhr eingeladen. 
 
 
 
 

  
  
  

gez. Gerd Krause  gez. Matthias Arndt   

     
Vorsitzender  Protokollführer   

 

                                                
1
 Der Briefkasten wurde am 04.04. aufgestellt. 


